

Pangdivif 2 Kostrad Acara Syukuran Dalam Rangka Memperingati HUT ke 61 Kostrad

Wahyudi Arif Firmanto - JATIM.PUBLIKMADURA.COM

Mar 9, 2022 - 12:31



Malang – Dalam rangka memperingati HUT ke-61 Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto, S.I.P., M.M., M.Tr (Han)., melaksanakan acara tasyakuran yang diselenggarakan di Cafe Perwira Madivif 2 Kostrad, Malang, Senin (07/03).



Peringatan hari ulang tahun ke-61 Kostrad merupakan momentum yang sangat penting, karena terkandung suatu penghormatan terhadap nilai-nilai perjuangan yang telah dilaksanakan selama kurun waktu 61 tahun di dalam pengabdianya, yang mana bertujuan untuk menanamkan rasa kebanggaan dan jiwa korsa di lingkungan prajurit Kostrad.



Kegiatan syukuran dalam rangka peringatan hari jadi Kostrad tidak terkesan sebagai suatu kegiatan seremonial semata, melainkan merupakan wahana bagi kita semua dalam mengupayakan pembangunan organisasi dan peningkatan profesionalitas keprajuritan serta kualitas pengabdian sebagai prajurit Darma Putra yang diandalkan dan dibanggakan oleh kita semua.



Dalam acara tersebut, Pangdivif 2 Kostrad menyampaikan, “Pelihara dan tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas dan kehidupan sehari-hari. Pelihara dan tingkatkan disiplin dan profesionalisme keprajuritan melalui budaya semangat belajar dan berlatih. Bangun jiwa korsa satuan yang dilandasi dengan nilai-nilai kebersamaan dikalangan prajurit Kostrad agar tercipta soliditas satuan,” tuturnya. “Tingkatkan kepedulian, kepekaan dan kewaspadaan serta kesiapsiagaan satuan, sebagai langkah antisipasi dalam menghadapi berbagai tantangan tugas kedepan.



Pelihara dan tingkatkan hubungan komunikasi yang harmonis dengan masyarakat sekitar pangkalan dengan melaksanakan 8 Wajib TNI dalam kehidupan sehari-hari sehingga tercipta kemanunggalan TNI-Rakyat. Lakukan yang terbaik dalam setiap pelaksanaan tugas dengan mengedepankan semangat juang sebagai prajurit Kostrad yang tidak kenal menyerah,” sambungnya.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasdivif 2 Kostrad, Irdivif 2 Kostrad, para Asisten Divif 2 Kostrad dan para Irut Itdivif 2 Kostrad, para Komandan Satuan Jajaran dan Perwira Staf Divif 2 Kostrad, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Divif 2 PG Kostrad beserta Pengurus, serta para Perwira, Bintara dan

Tamtama prajurit Divif 2 Kostrad. Pendiv 2 (W@hyudi)